
PAR COURRIEL 

Monsieur Simon Jolin-Barrette 
Ministre de la Justice 
Leader parlementaire du gouvernement 
Leader.SJB@assnat.qc.ca 

OBJET : Pétition relative à la construction d’une piste multifonctionnelle efficace 
sur le pont de Québec 

Cher collègue, 

J’ai pris connaissance de la pétition, dont un extrait a été déposé à l’Assemblée 
nationale le 13 septembre dernier par le député de Taschereau, monsieur Étienne 
Grandmont, demandant de prévoir un espace suffisant pour accueillir une piste 
multifonctionnelle efficace assurant la sécurité des piétons, des cyclistes et des 
autres usagers sur le pont de Québec.  

Le ministère des Transports et de la Mobilité durable est conscient des besoins 
pour le transport actif et met tout en œuvre afin d’identifier la meilleure solution 
pour tous les usagers autant du tablier que du trottoir, et ce, tout en respectant les 
contraintes géométriques du pont de Québec et de ses limites à supporter les 
nouvelles charges.  

Le Ministère analyse actuellement différents concepts pour que la largeur libre du 
trottoir intérieur soit être augmenté. 
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Soyez assuré que le Ministère et ses partenaires continuent à travailler activement 
à obtenir une option de trottoir qui permettra de répondre le plus adéquatement 
possible aux besoins des usagers de transport actif à l’intérieur des contraintes ci-
dessus mentionnées.  

Je vous prie d’agréer, cher collègue, l’expression de mes sentiments les meilleurs. 

La vice-première ministre et ministre, 

Geneviève Guilbault
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